

# *Le bilan des cas confirmés de Covid-19 est porté à 515*

---



La Havane, 9 avril, (RHC).- Les autorités sanitaires cubaines ont confirmé ce jeudi matin 58 nouveaux cas de Covid-19, ce qui porte le bilan de tests positifs à 515.

Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a informé de trois autres décès pendant la journée d'hier. Cuba enregistre au total 15 morts à cause du nouveau coronavirus. La létalité de cette maladie est actuellement chez nous de 2,9 inférieur de presque 1 point par rapport à l'ensemble des pays de l'Amérique Latine.

28 personnes ont jusqu'à présent quitté l'hôpital après confirmation de leur guérison.



**Radio Habana Cuba**